
1 

石楠花会通信 Vol.７７ （２０２０．２） 

令和２年も早や２月、記録的暖冬、コロナウイルスなどなど落ち着かない毎日ですが、皆様いかがお過ごしで

しょうか、今年もよろしくお願い申し上げます。さて今年最初の石楠花会通信は去る２月１日に開催された OGOB

現役交歓会のご報告から参りたいと思います。 

□２０１９年度ＯＧＯＢ現役交歓会のご報告 

 

 

今年の『新年ＯＧＯＢ現役交歓会』は去る２月 1日土曜日１３時から、神田のベルギー料理『シャン・ドゥ・ソレイ

ユ』、にて開催されました。最長老８４歳の５４年次木村さん。５５年次竹村さん５８年次原田さんもお元気にご参

加して、総勢１６名が集まりました（参加者使命は後述）。 

今年はオリンピックの年！今回の交歓会では５６年前の東京オリンピックの話題で盛り上がりました。昭和３９

年１０月１０日開会式当日、６２年次は尾瀬合宿中で、聖火ランナーやブルーインパルス等の感動的シーンは全

く見ておらず、４０名を超える部員をいかに減らすかが最大の関心事だった！とか。中村さんに至っては、代々

木公園でチケットのダフ屋をやったとか。流石ワンゲルはへそ曲がり集団だったんだと納得しながらお聞きしまし

た。さてワンゲルとオリンピック、今年はどんなエピソードが生まれるのでしょうか。とても楽しみです 

現役部員は４年新井くん、堀江くんをはじめ、前主将久保田くん、２月から主将を引き継ぐ２年三川くん他１２

名が出席。現役を代表して三川くんから令和２年度の活動予定と４月以降の新人獲得と併せ、ワンゲルらしい多

様な活動を目指したいとの意気込みを話してくれました。 

彼ら体育会ワンダーフォーゲル部現役部員は、この交歓会で OGＯＢから山や合宿のお話を聞きたいと願って

います。ところが、、、特に今年は８４年次中村さん５４歳が最年少 OB と、若いＯＧOBの出席者がいないため、

幹事としてはたいへん残念でした。『OOGOB現役交歓会』の開催趣旨は OGOBの経験や情報を現役部員に伝

えて頂き、彼らに安全で快適な山登りの楽しさと重要性を伝えるということ。この大切な機会を絶やさないために、

中堅、若手OGOBの皆さま、お忙しいと思いますが、是非OGOB現役交歓会へのご出席をよろしくお願いします。

次回は来る４月５日の桜祭 OGOB現役交歓会でお会いするのを楽しみにしております。 
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□新年 OGOB 現役交歓会への返信ハガキ近況報告 

西村(56):昨年の桜祭・石楠花会総会では大変お世話になりました。なつかしい顔も、初対面の方もそれぞれ

山の仲間としての一体感で嬉しかった。－中略－体力的に不安ながら思い切って参加しましたが、やはり成蹊

の構内をめぐるのもたいへん、、、元ワンゲル部員？、反省の数々でした。東京めぐりも体力勝負で、本年の出

席がやはりこれまでか、、、など頭をよぎります。お会いしたい方もたくさんありましたが、いつかまたと望み

をつないでおきます、皆様のご活躍をお祈り申し上げます。よいお年を！！ 

大類(57):ご連絡ありがとうございます。２月１日は先約あり誠に申し訳ありませんが、欠席とさせていただ

きます。悪しからずご了承下さい。 

原田(58):月 2 回程度のゴルフに興じながら元気に暮らしております。現役の皆様の安全な山行を祈念してい

ます！ 

久保(58):無事に傘寿を迎えました。年相応に元気にしています。皆様のご健勝を祈念いたします。久保田さ

んのエルブルス山登頂、天候に恵まれよかったですね。 

冨岡(59):地元の介護施設で週 2 回のデイサービスを受け、カラオケで歌ったり元気にやっています。いつの

日か出席できる日を夢見て。皆によろしく。 

由井(61):とても元気にやっています。 

天野(62):連絡ありがとうございました。いつも乍らお世話様です。西国 33 観音霊場巡りに出かけていて返信

が遅れました。若手の OB の参加が無いのは一寸寂しいですね。当日、お目にかかります。。 

谷(62):明けましておめでとうございます。いつもご苦労様ですが、本年も石楠花会のことよろしくお願いし

ます。2 月 1 日の交歓会、年寄りがあまり顔を出すのも、と遠慮勝ちになってきてるのですが、現役部員も増

え元気を取り戻しつつある現況を伺いたくもあり参加させていただきます。諸兄始め、現役諸君にお目に掛か

ること楽しみにしています。 

浜野(62):新年あけましておめでとうございます。何時も OB 会幹事ご苦労様です。本年の OB 会返信遅れて

申し訳ありませんが欠席させていただきます。翌週の月曜日に定例の健康診断があり、血液検査数値が心配で

すので・・・ 

大和田(64):昼間なら大丈夫です。リンパ腫の治療も 3 年が経ち、今は順調です。 

神(69):いつも通信などご連絡ありがとうございます。昨年は松尾さん（68 年次、途中退部）たちと 

北アルプスの燕岳に登れたことがワンゲル OG らしいことの一つかもしれません。ほとんど難行苦行でしたが

3000 メートル級の山からの眺望に出会えて疲れが飛んでいきました。今年 2 月には神奈川での仕事を終えて

弘前に戻ります。 

日向(69):いつも大変お世話になっております。2 月 1 日の「新年 OGOB 現役交歓会」は都合により、欠席させ

ていただきます。申し訳ありませんが、よろしくお願いします。 

堀内(72):原発事故以後、仮設住宅でお世話になった当市（本宮市）に、一昨年から定住することになりまし

た。浪江町の実家は更地としましたが、墓はそのままなので、身体の動く限り墓参りを続けようと思っていま

す。（私に子孫がいないので私の代でおしまいです）石楠花会が末永く続きますようお祈りいたします。 

関（73):いつも石楠花会通信を送っていただきましてありがとうございます。現役の方々がハツラツと山行さ

れているご様子に力をいただいております。ありがとうございます。 
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今井(77):あけましておめでとうございます。申し訳ございませんが、当日は吾妻方面に山スキーにて欠席さ

せて頂きます。皆様には、よろしくお伝えくださいませ。 

鎌仲(78):明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。2 月 1 日ですが、成蹊会会長の

高井社長から、安倍さんの会に来るよう言われており申し訳ございませんが、今回は欠席させてください。 

水出（79）：OBOG 現役交歓会、欠席します。2/1（土）勤務日です。当日の予定を調整して、有給を使おうとしましたが 

ダメでした。盛大で、楽しい交歓会になるように願っています。 

川端(08):明けましておめでとうございます。昨年の桜まつり以来ご無沙汰しております。家族の予定があり

まして、申し訳ありませんが交歓会は欠席いたします。 

及川(10):明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願い致します。今年の現役との交歓会ですが

欠席とさせていただきます。私事で恐縮ですが、2 月に結婚することになり、丁度 2月 8日に結婚式を挙げる

予定となります。そのため、事前の準備がピークとなると予想されるので、今回は欠席とさせて下さい。虹芝

寮での交流会、来年の交歓会については出席出来ればと考えております。ご連絡遅くなり申し訳ありませんで

した。 

古賀(11):お世話になっております。無事に帰国しました！トータルで 5000km 海外を歩いてきました。 

交流会ですが、帰国後のバタバタがあり、本当に残念ではありますが欠席でお願いできればと思います。 

今後ともどうぞ宜しくお願い致します。 

＊敬称略 

□体育会ワンダーフォーゲル部主将ご挨拶 

2 月 1 日より 2020 年度のワンダーフォーゲル部の主将を務めさせていただきます。理工学部システムデザイ

ン学科 2年の三川真慧と申します。よろしくお願いいたします。 

自分は、神奈川県秦野市の秦野曽屋高校出身で、高校時代も山岳部に所属していました。高校時代は、主

に丹沢の山々を登っていて 1 年に 1 度だけ日本アルプスに挑戦していました。好きな山は、高校 1 年生の夏に

登った赤石岳と、大学 1 年生の夏合宿で登った剣岳です。どちらの山も道中の厳しさを忘れてしまうほど登頂し

た時の感動が大きかったことを覚えています。今後行ってみたい山は、北アルプスの水晶岳に登ってみたいと思

っています。その理由は、水晶岳は「秘境」と呼ばれていると聞いたことがあり、その山からどのような景色が見

えるのか知りたいと思ったからです。個人的な目標として、今年は水晶岳登頂を目標に活動していきたいです。 

今年度の部としての目標は、「誰もケガをしないこと」です。登山を行う以上ケガのリスクはつきもので、自分た

ちの力ではどうしようもない要因もありますが、自分たちで回避できるリスクは避けていきたいです。私たち新 3

年生が中心となって、安全登山を心掛けていきます。本年度も成蹊大学ワンダーフォーゲル部をよろしくお願い

いたします。 

□石楠花会会費・寄付金払い込みのお願い 

石楠花会会費は年間３，０００円です。石楠花会会費は現役学生の活動支援、万一の遭難対策、そして石楠

花会を円滑に維持運営する為に不可欠な資金です。皆様のご協力を何卒よろしくお願い申し上げます。会費の

払い込みは『日本郵政』または以下の『三菱銀行』口座経由にてお願いいたします。尚、複数年払いをご希望の

方は５年分１５，０００円を上限としてお支払いが出来ます。それ以上の金額はご寄付として処理させていただき

ますので何とぞご了承ください。払い込みいただいた方々の氏名は石楠花会通信紙上にてご報告いたします。 
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振込先：【ゆうちょ銀行】口座番号 「００１２０－４－３５８６５３」  加入者名 「石楠花会」 

【東京三菱ＵＦＪ銀行 西川口支店】普通０６１０５３４石楠花会幹事 松田武雄 

 

□令和２年度石楠花会総会・桜祭 OGOB 現役交歓会のご案内 

来る４月５日『令和２年度石楠花会総会』を開

催します。ご出席をお願い申し上げます。 

昨年は根性で枝にしがみつき我々に満開の

桜を見せてくれた成蹊の桜も、記録的暖冬の今

年は残念ながら葉桜は必至かと思います。 

学園構内では桜だけでなく各クラブOB会や同

窓会の催事や模擬店もお楽しみいただけます。

特にお子さんのいらっしゃるOGOBの皆様、懐か

しい学園の雰囲気をご家族連れで楽しみながら、

総会へのご出席を賜りたいと思います。よろしく

お願い申し上げます。 

日時 ： ２０２０年４月５日（日）  １１：００～ 石楠花会総会・１２：００～１４：００  OGOB現役交歓会 

会場 ： 成蹊大学 ２号館 ４１１教室 

会費 ： ２，０００円程度 

申込方法 ： 出欠のご連絡は、郵送の方は同封の返信はがきに５２円切手貼付の上郵送、メールもしくは HP

掲示板に必要事項をご記入の上、２０１９年３月２５日迄にお申込みください。 

＊会場の場所がお分かりにならない方は当日桜祭り会場受付で配布の案内でご確認と共にお問合せください。 

□令和２年度ＯＧＯＢ現役トレーニング大会のご案内 

石楠花会総会に先立ち恒例のトレーニング大会を開催します。６８年次松田さん、７３年次蓮見さん、７５年次

井上さん、７６年次権瓶さんなどの足自慢のOGOBが先頭を切って走ります！日頃運動不足のOGOBの皆さん、

桜の花咲く武蔵野の街並みを現役学生と一緒に走りましょう。 

集合 ： ９：００ （大学西部室）  体操・ランニング ９：１５～ 

申込方法 ： ご参加の方は総会出欠と同様に上記返信はがき又はメールにてお願いします。 

＊トレーニング大会参加者は交歓会の買い出しのお手伝いをお願いします。 

□２０１９年度新年ＯＧＯＢ現役交歓会報告 

日時 ： 令和元年２月１日（土） １３：００～   会場 ： 『シャン・ドゥ・ソレイユ』 

参加者 ： 木村(５４)竹村（５５）原田（５８）天野・谷・中村（６２)大和田（６４）花上・辻村・戸沼(６５) 

喜多・水原（６６）松田(６８)千葉(７４)根岸（７６）中村（８４）） ＯＢ計１６名 

新井・堀江（現４年）久保田・菅野（現３年）三川・藤山・北村・池田（現２年）大森・鳥海(現１年) 

現役計１０  合計２６名   ＊敬称略 

 


